

# Pierre Mortefon, un roi de la voile à Sigean

Pierre Mortefon, champion du monde en Formula windsurfing en juillet dernier en Angleterre, a été honoré, hier après-midi, par la municipalité de Sigean.

L'école de voile de Port Mahon à Sigean tient son champion. Pierre Mortefon, 16 ans, a signé l'exploit cet été en remportant à Christchurch en Angleterre le championnat du monde de Formula windsurfing. De quoi réjouir tout un club, présidé par François, le papa de Pierre. "Cela nous a ravis, mais ne nous a pas étonnés, se réjouit Jean-Pierre Lautier, le secrétaire du Cercle Nautique des Corbières. Pierre a une parfaite maîtrise de la planche et c'est un gagnant !" Même satisfaction pour Jean-Luc Fayos, le chef de base : "C'est l'accomplissement du travail accompli depuis le début de l'école nautique en 1983. On espère que dans le sillage de Pierre, d'autres champions vont voir le jour".

Il est vrai que Pierre Mortefon, 16 ans, 1,84 m, chevelure blonde et

peau brunie par le soleil, impressionne par sa sérénité. Le titre de cet été ne lui est pas monté à la tête. Il a remercié avec beaucoup de gentillesse les quelque 80 personnes venues l'honorer hier après-midi en la mairie de Sigean. Le maire Claude Poncet l'a félicité en lui souhaitant à la fin de son discours "bon vent", tandis que Jean-Pierre Velay, le président de la ligue de voile du Languedoc-Roussillon, ne voyait dans ce titre "qu'une marche de podium parmi d'autres et qu'il pourrait bien y avoir des lendemains olympiques souriants pour Pierre", qu'il verrait bien comme "le grand frère d'une équipe languedocienne de planche à voile".

## Les J.O. à l'horizon

Pierre Mortefon est parti dans un centre d'entraînement à Carnon

(Hérault). Il bénéficie actuellement d'horaires aménagés au lycée Jean-Mermoz à Montpellier. "C'est cours le matin, et planche à voile l'après-midi, raconte Pierre Mortefon. Il y a une bonne ambiance au sein du groupe. Percer dans cette discipline n'est pas aisé. Je vais toujours privilégier mes études. Je pense qu'il y a la place pour faire les deux." Pierre Mortefon a noté dans son agenda le championnat de France à Calvi (Corse) à la fin octobre, puis les championnats d'Europe "jeunes" en avril, le "Défi" entre Gruissan et Port-La Nouvelle, le 8 mai et le Grand Raid des îles Vierges aux Antilles. "Les jeux Olympiques ? J'y pense, mais c'est loin. Pékin risque d'être trop tôt. Je change de catégorie l'an prochain et il faut le temps de s'adapter au nouveau matériel, alors peut-être à Londres."

## Une affaire de famille

Le matériel tient une place importante dans ce sport. "Sans mes parents au départ, puis mes différents sponsors, je n'aurais jamais pu aller si loin", remarque Pierre Mortefon.

La Formula windsurfing, l'une des compétitions de planche à voile, nécessite une planche d'un mètre de large, assez courte avec un aileron de 70 centimètres pour une voile de 10,8 m<sup>2</sup>. Le budget dépasse les 4 000 euros sans compter les déplacements.

Pierre n'a pas eu à convaincre son père, François, passionné de voile, qui s'y est mis en arrivant dans la région en 88 et qui a inscrit son



Pierre Mortefon, champion du monde de planche à voile (Formula windsurfing), retrouve son étang à Port Mahon et son école de voile de Sigean, le Cercle Nautique des Corbières, présidé par son père François.



Claude Poncet, maire de Sigean, et Jean-Pierre Velay, président de la ligue de voile du Languedoc-Roussillon, autour de Pierre Mortefon.

fils à l'école de voile dès ses 6 ans. "Dès qu'il n'a plus tenu sur un Optimist, il a pratiqué la planche", confie François. La sœur de Pierre, Marion, 13 ans, fait aussi de la planche. Hier, toute la famille était réunie dans le site superbe de Port Mahon dans une eau à 23 °C.

Jérôme Bouchindhomme

## Son palmarès

1995 et 1996 : champion du Languedoc-Roussillon en Optimist.

2002 : vice-champion de France de planche à voile.

2003 : champion de France de planche à voile.

2004 : champion de France et vice-champion du monde en Formula Expérience.

2005 : champion du monde en Formula windsurfing à Christchurch en Angleterre.